



R4. 5. 1 発行

新年度がスタートし、早くも1か月が経ちました。初めは保護者から離れて生活することに不安を感じて泣いていた子どもたち。声を掛けられたり、あやされることで担任や園生活に慣れてくると表情が柔らかくなり、機嫌良く声を出し素敵な笑顔を見せてくれるようになってきました。散歩カーやベビーカーに乗って散歩に出掛けると公園内を這って探索したり、風で葉が揺れる様子をじっくり見つめたりして戸外の心地よさを感じている子どもたちです。

しかし子どもたちの身体に疲れが溜まってくる頃ですので、少しでも体調の変化が見られた際には家庭で様子を見て頂き、必要があれば病院受診して頂くようお願い致します。



○ 今月のねらい ○

- * 連休明け、生活のリズムを取り戻し安心して過ごす。
- * 散歩に出かけ、戸外の心地よさを感じる。

○ 今月のうた ○

- * こいのぼり
- * いっぽんばし こちょこちょ

おたん生日*おめでとう



おねがい

* 暖かくなってきましたので、調節しやすい衣服をお持ちください。

* 名前のない持ち物が時々見受けられます。特に衣服、家から履いて来るオムツの後ろ側など、再度記名の確認をお願い致します。